



**JE VENDS
VOTRE AUTO**
.com

Retrouvez-nous sur Facebook et Twitter !



<http://www.jevendsvotreauto.com/>

Le réseau Je vends votre Auto ouvre une agence sous le soleil d'Albi (81)

L'année 2019 débute sur les chapeaux de roues pour le réseau de franchise Je vends votre Auto ! Depuis le mercredi 2 janvier, les albigeois peuvent se rendre dans leur nouvelle agence Je vends votre Auto de 400 m² pour la vente et l'achat de véhicules neufs et d'occasion. Guy, le responsable du point de vente, les accueille afin de leur faire bénéficier de ses services et conseils avisés.



Un début d'année prometteur pour Je vends votre Auto

Grand passionné d'automobiles, Guy a souhaité intégrer le réseau « Je vends votre Auto » pour son concept clair et son offre complète. En recherche depuis 6 mois d'une idée de franchise qui le séduirait, il entend parler de « Je vends votre Auto » à travers un ami. Guy se renseigne sur le réseau et comprend rapidement que le concept lui correspond, car pleinement en lien avec les valeurs qu'il partage.

Après avoir bénéficié d'une formation complète et enrichissante de 3 semaines réalisée sous le regard d'Estelle Gomez et Frédéric Chaves, les fondateurs de « Je vends votre Auto », Guy s'apprête à accueillir ses futurs clients dans son point de vente. L'emplacement est idéal : située sur l'une des avenues principales d'Albi, à 500 mètres du centre-ville, l'agence dispose d'un hall de 400 m² où 20 véhicules neufs et d'occasions peuvent être exposés en toute sécurité.

Expertise et estimation, dépôt-vente, vente de véhicules neufs et d'occasion, reprise éclair, carte grise, pose de plaques d'immatriculation : « Les services proposés aux clients sont pertinents et en adéquation avec la demande » révèle Guy. Aujourd'hui, il lui tient cœur de développer son agence. Ainsi, il a débuté une campagne de publicité sur des sacs à pain afin de promouvoir, auprès du plus grand nombre, la qualité de son offre.

A propos de Je vends votre auto

Je vends votre auto est un réseau d'agences spécialisé dans la transaction automobile de véhicules neufs et d'occasion. Sa vocation est de gérer par délégation la vente des véhicules de ses clients à d'autres particuliers. Le concept s'inspire du principe du dépôt-vente et des services d'une agence immobilière. Il se décline en plusieurs formules proposées par chaque agence : le dépôt-vente virtuel, la reprise éclair et autres prestations complémentaires. Je vends votre auto est né en 2010 à Barcarès, dans les Pyrénées-Orientales. Plusieurs autres ouvertures sont prévues en 2019.